

Declaracion de Privacidad

Valley View Health Center

Nuestra oficina se dedica proteger los derechos de privacidad de nuestros pacientes o información confidencial confiados a nosotros. Es un requisito de cada empleado que reciba el entrenamiento apropiado y se dedican al concepto principal que su información de salud nunca debe ser comprometida. Podemos, de vez a vez modificar nuestras políticas de privacidad y practicas pero siempre informar de cualquier cambio que pudiera afectar sus y nuestras obligaciones y derechos.

Protegiendo su información Personal De Salud

Utilizamos y revelamos la información que obtenemos de usted solamente según lo permitido por la ley de redención de cuentas y la portabilidad del seguro de salud y el estado de Washington.. Esto incluye dediciones referente a su tratamiento, pago, y nuestras operaciones del cuidado médico. Su información personal de salud nunca será dada o revelada a nadie-incluso miembros de la familia – sin el consentimiento o autorización escrita por usted. Usted puede dar la autorización escrita para que divulguemos su información a cualquier persona que usted elige, para cualquier propósito.

Nuestras oficinas y sistemas electrónicas están asegurado contra acceso que no este autorizado y nuestros empleados están entrenado de asegurarse de que siempre este protegida la confidencialidad, integridad, y acceso a sus registros. Nuestras políticas de privacidad y practica se aplican a todos los pacientes anteriores, actuales y futuros, así usted puede estar asegurado que su información medica protegida nunca será indebidamente divulgada o liberada.

Colectando Información Protegida de Salud

Solo solicitaremos la información personal necesitada para proporcionar nuestro estándar de atención médico de calidad, implementar actividades de pago, llevar a cabo operaciones de practica de salud normal y cumplir con la ley.. Esto puede incluir su nombre, dirección, número de teléfono, número de seguro social, datos de empleo, historia médico, expediente de salud, etc. Mientras que la mayoría de la información sea colectada de usted, nosotros podemos obtener la información a partir de los terceros si lo estima necesario. Independiente de la fuente, su información personal siempre será protegida toda la extensión de la ley

Acceso de su Información Protegida de Salud

Como se declaró anteriormente, podemos divulgar información requerido por la ley. Estamos obligados proporcionar información a la policía y funcionarios gubernamentales bajo ciertas circunstancias. No utilizaremos su información para los propósitos de las comercializaciones o recaudaciones de fondos sin su consentimiento escrito. Podemos utilizar y/o divulgar su información medica para comunicarnos recordatorios de sus citas, incluyendo mensajes, contestadores automáticos, y mensajes postales a menos que nos indica lo contrario. Nunca se utilizara, divulgar, vender, o si no permiten acceso a su información personal, protección a cambio de o recibo de remuneración financieras.

Cualquier incumplimiento de la protección de su información personal medica, incluyendo la adquisición no autorizada, el acceso, uso o divulgación, será investigado a fondo, tratado, y mitigado como indique HIPAA Privacy Rule. Usted tiene el derecho de toda la información relacionado con cualquier violación involucrada a su información personal.

Los Derechos de los Pacientes

Usted tiene el derecho de solicitar copias de su información de salud y para solicitar una lista de los casos de los cuales nosotros o asociados de nosotros han divulgado su información protegida para las aplicaciones con excepción indicado arriba. Todas peticiones deben estar en escrito. Podemos cobrar para sus copias según como nos permita la ley. Si usted cree que su derechos han sido violados, le urgimos notificación inmediatamente. Usted puede notificar El Departamento De servicios De Salud y Humanos.

Si desea una copia completa de nuestra declaración de practicas de privacidad; por favor pregunte en la recepción.